

NOTA DE PRENSA

MARINA DE CUDEYO AVANZA CON LA CREACIÓN DE LA ESCULTURA PÚBLICA «MARISCADORAS DE PEDREÑA»

El Ayuntamiento de Marina de Cudeyo inaugurará En el próximo mes de septiembre la escultura en homenaje a las mariscadoras de Pedreña poniendo en valor lo que han representado y representan para el municipio.

El 14 de junio de 2023, el Pleno del Ayuntamiento aprobó las bases del concurso para la realización de esta escultura, y se dio un plazo de dos meses para la presentación de ideas desde la publicación del anuncio en el Boletín Oficial de Cantabria (BOC). Este concurso, que ha contado con una dotación económica de 20.000€, ha tenido como objetivo elegir la obra que mejor represente a las mariscadoras de Pedreña, con un mensaje significativo para la comunidad, tanto en el pasado como en el presente y el futuro.

En abril de 2024, tras un exhaustivo proceso de selección, se firmó el acta y se seleccionó al ganador del concurso: Don Javier de Benito Sánchez, con su obra titulada «El mar en sus ojos». Esta escultura pretende capturar la esencia y la historia de las mariscadoras de Pedreña, representando su conexión profunda con el mar.

Actualmente, se está llevando a cabo el proceso de construcción de la escultura, con un plazo de ejecución de seis meses desde el fallo del jurado. La comunidad espera con ansias la culminación de esta obra que será un símbolo de la labor y la vida de las mariscadoras, inmortalizando su legado para las generaciones futuras.

Para más información, contacte con: el alcalde, Pedro Pérez 615 627 072.